三書NEWS No.10 2022年2月28日発行



中学生のみなさん、1月中旬には思いがけない大雪になりましたね。寒い日が続きますが、学校 生活を楽しみましょう。1・2月の学校の様子をお知らせします。

みくに未来幼保園訪問 12.21

「子どもの発達と保育」受講生が制作した布おもちゃを、みくに未来幼保園の園児にプレゼントしま した。制作したおもちゃは、「つながるゾウさん」と「さかなつりセット」です。

「つながるゾウさん」には、昨年から学習してきた地域文化の一つである「安島モッコ刺し」を施した「ラッキーゾウさん」も含まれています。地域の伝統文化にも触れてもらいながら園児のみなさんに楽しみながら遊んでもらえるよう工夫しました。「さかなつりセット」は、三国の海をイメージしたカラフルで様々な形をした魚を作りました。お片付けがしやすいように後ろには片づけポケットを付けるなど工夫しました。

園児のみなさんに直接会ってプレゼントすることができ、本当に嬉しかったです。













書道部揮毫イーザにて展示 1.7

本校書道部が12月8日に坂井西署からのご依頼で書道パフォーマンスをして書き上げた作品、「祈願 安全安心みくに」がショッピングセンターイーザ センターコートにて1月7日(金)~10(月)まで展示されました。



三高地域魅力化プロジェクト(2年)発表会 2.1

2年生は、これまでグループごとに地域の問題解決の提言づくりに取り組んできました。本日、その成果を坂井市議会議員や坂井市役所職員、大学関係者など外部の方々に発表しました。

これまで人口、地理、産業、観光地、特産品、雇用仕事、医療福祉、公共事業の8テーマに分かれ、坂井市の現状、課題を調べ、各自で解決策を考え(1学期)、似たテーマ同士でグループを結成し、グループとしてのアイディアをまとめてきました。

オンラインでの発表会となりましたが、こちらもZOOMのブレークアウトルームを活用して、各 教室がそれぞれの講師の方からご高評を受けることができる形にしました。最初は戸惑っていた生徒 もすぐ慣れて、スムーズな発表ができました。大勢のみなさんの前での発表はできませんでしたが、 新時代の発表を経験できた実り多い発表会となりました。







ルールメイカー育成プロジェクト最終報告会 2.3

ルールメイカー育成プロジェクトは、校則をテーマにした対話を通じて、生徒の体性や思考力を高めることを目的に、本校生徒**8**人が半年間にわたって取り組んできた活動です。

本日の報告会では、プロジェクトに参加した生徒が先生方や保護者の代表の方を前に、校則に対する考えや調査結果の報告と、校則改正案の提案が行われました。その後の質疑応答では、保護者・教員から様々な質問や助言が出され、熱い協議があり、さらに対話が深まりました。生徒はもちろん、教員にとっても学びの多い会となりました。







雄島小学校に出前授業へ行きました! 2.17

雄島小学校で「刺し子とSDGs」と題して家庭クラブの代表3名が出前授業を行いました。クイズを交えながらSDGsについて説明をしたところ、児童たちが活発に答えを発表してくれたので、授業が盛り上がりました。刺し子文化を通して安島の人々の「ものを大切にする」習慣を説明をしたときには、熱心に聞き入ってくれ嬉しかったです。

